



芸術鑑賞会が行われました

11月2日(金)西都市市民会館にて西都商業高校と合同で行われました。劇団ショーマンシップによるミュージカル「ノートルダム物語」を鑑賞しました。迫力のある歌や踊りを交えた演技に感動しました。生徒たちは日頃プロフェッショナルの生の舞台に触れる機会はありませんので、貴重な体験でした。



西都商業高校と妻高校の生徒が舞台にあがって体験する場面もありました。

性教育講座



命のこと、LGBT に関する話など、大切なことを学びました。

10月23日(火)、1年生を対象に講話が行われました。演題「助産師が伝える命の大切さ」という内容で、古賀総合病院 周産期母子センターの田中優子師長に講演していただきました。

キャリア教育セミナー



10月30日(火)、1・2年生を対象に講演が行われました。麻生専門学校グループから徳久晶子氏に来ていただき、進路についての考え方、社会に出て行くための心構えなどの話をしていただきました。

次世代ペアレント授業



11月13日(火)全校生徒を対象に講演していただきました。「うちの母ちゃん手がねっちゃが」の著者、山内文代さんのお話で、障がいがある方と共に地域で暮らすことについて理解を深める話をしていただきました。

さいと学



11月22日(木)1年普通科の総合学習「さいと学」の講師として「みんなのくらしターミナル」の初鹿野聡氏の講演が行われました。

これからの西都市をどうしていくのか、社会がどう変わっていくのか、などの話をしていただきました。

避難訓練が実施されました

11月9日（金）事前に告知せずに非常ベルが鳴り、校内火災発生という形でグラウンドへ避難しました。慌てず、迅速に行動でき、全員無事に避難しました。11月1日（木）には「みやざきシェイクアウト」として防災行動訓練も行われました。皆さんの自宅でも、もしもの時の行動について話題にしてください。



台湾高校生との交流を行いました

11月5日（月）台湾桃園（とうえん）市壽山（じゅさん）高級中学の生徒が訪問し、本校生徒と交流しました。生徒会との歓迎行事、体験授業（芸術）や1年1組との交流授業（討論会やグループ発表）などを行いました。お互いに積極的に交流し、楽しいひとときを過ごしました。



歓迎行事: 吹奏楽部や合唱部の演奏もありました。



お互いの文化について発表して、話し合いました。



折り紙・けん玉など伝統文化の紹介をしました。

教科総合訪問が行われました

10月31日（水）。全教科2名ずつの先生が研究授業を行い、県の指導主事の先生などが訪問して実施されました。教科を超えて授業を参観し、お互いに研修することで授業改善のきっかけにしようという取り組みです。「主体的、対話的で深い学び」の観点で協議を行いました。

聖陵セミナーが行われています

7月から12月まで8回の開催を予定しています。市内の中学3年生が本校に集まって熱心に勉強しています。いよいよ受験シーズン。高校入試がんばって本校に入学してくれましょう。



11月7日の数学の様子です。

11月21日の英語の様子です。

新校舎建設工事が行われています

現在、校内各場所で工事が行われており、生徒・保護者・地域の方々にご迷惑をかけております。新校舎（商業棟）建設、エレベーター新設、特別教室棟の空調設備入れ替えなど年度末までかかる予定です。よろしくお願ひします。